



Turismo

La región se caracteriza por presentar una vasta variedad de atractivos, entre los cuales se destaca el sector arqueológico conviviendo con espacios naturales en cada uno de los municipios que conforman a Tabasco.

ATRACTIVOS TURISTICOS POR MUNICIPIO

COMALCALCO

Su zona arqueológica es el foco de la cultura maya en el estado de Tabasco. Se encuentra localizada a sólo 2 kilómetros de la ciudad de Comalcalco y es la única ciudad maya que fue construida de ladrillo cocido y fijado con una mezcla a base de conchas de ostión molidas. En su interior cuenta con una acrópolis principal donde se encuentra el Templo 1 que es la pirámide principal. Allí también se encuentra El Castillo. Esta zona arqueológica cuenta con un museo donde se exhiben piezas y mascarones encontrados en la región.

IGLESIA DE LA VIRGEN DE LA ASUNCIÓN EN CUPILCO. Este poblado se encuentra localizado a unos 20 kilómetros al sureste de la ciudad de Comalcalco, sobre la carretera estatal Comalcalco - Villahermosa. Su punto más interesante lo constituye la iglesia de la Asunción, que esta decorada con colores llamativos. Se trata de una de las iglesias más famosas y fotografiadas del estado al punto tal que su imagen aparece siempre en artículos promociónales, folletos y muestras sobre Tabasco.

HACIENDA LA LUZ. Se trata de una antigua hacienda donde se trabajaba el cacao, en la cual puede apreciarse la forma en que se preparaba el chocolate. Cuenta con una serie de comodidades para el turista en el lugar.

HACIENDA CHOLULA- Es una hacienda cacaotera en la cual se puede apreciar la forma en que se preparaba el chocolate en la antigüedad. También cuenta con varias comodidades y servicios para el turista.

HACIENDA JESUS MARIA- Esta es otra de las posibilidades donde puede apreciarse la forma que se preparaba el chocolate en la antigüedad.

OTROS SITIOS DE INTERÉS. Además pueden encontrarse lugares como la Iglesia de San Isidro Labrador, el Parque Juárez y el Estadio Antonio Valenzuela Alamilla, que ha sido donde se desarrollaron varios conciertos musicales, además de servir para eventos deportivos.



Iglesia de la Virgen de la Asunción en Cupilco.